



Review The Sims 3

ELECTRONIC ARTS

Die Sims 3 gelten als die beste Folge des gesamten Franchise und ermöglichen ein hohes Maß an Anpassung der Charaktere, unter denen Sie sogar zwischen Menschen und anderen Kreaturen wählen können, wobei Sie sogar in der Lebensphase jedes einzelnen Mitglieds der Einheit wählen können Familie und sogar die ganze Nachbarschaft

Tauchen Sie ein in die Haut einer virtuellen Figur aus diesem berühmten fiktiven Universum, in dem Sie Teil der Community sein und mitwachsen müssen. Der dritte Teil der Social-Simulation-Saga ist eingetroffen, um der beste Titel von allen zu werden, das gewünschte Leben zu schaffen und in **Die Sims 3** zu leben.

Es ist eines der am meisten heruntergeladenen Spiele aller Zeiten. Es wurde schnell zum Bestseller und verkaufte sich innerhalb einer Woche nach seiner Veröffentlichung mehr als 1,4 Millionen Mal. **Laden Sie Die Sims 3 herunter.** Sie finden sie für verschiedene Plattformen, einschließlich iOS-Geräte. Ohne Zweifel ist die Version für den Computer die beliebteste.

Wir stehen vor einem der Videospiele mit dem höchsten Grad an Anpassung, wodurch seine Charaktere zunehmend "real" werden. Diese neue Generation verfügt über ein Traits-System, das jede ihrer Persönlichkeiten anders und nicht so roboterhaft macht und die künstliche Intelligenz ihrer Protagonisten verbessert, wodurch sie zunehmend unabhängig und in der Lage sind, für sich selbst zu sorgen. sich.

Im Vergleich zu seinem Vorgänger hat **Die Sims 3** einen großen Qualitätssprung gemacht. Dies zeigt sich in den kleinen Details, die den Unterschied ausmachen. Sie können aus einer Vielzahl von Charakteren wählen, die je nach Alter und Geschlecht variieren, von einem im Spiel geborenen Baby bis zu Geistern, die im wissenschaftlichen Labor in der Stadt auferstanden sind, oder anderen Kreaturen, denen Sie begegnen können in der Nachbarschaft. Jeder von ihnen hat seinen eigenen Zweck in seinem virtuellen Leben und mit Ihren Entscheidungen markieren Sie seinen Weg und machen sein Wachstum progressiv.

Insgesamt finden Sie 22 Frisuren für weibliche Charaktere und 17 für Männer. Im Gegensatz zum vorherigen Spiel werden alle Frisuren getrennt von ihren Accessoires verwendet, ohne Teil des Haares zu sein. Sie können auch die Farbe und Textur dieser ändern, um diejenige auszuwählen, die am besten zu Ihrem Protagonisten passt.

In **Die Sims 3** wählst du alle Merkmale und Eigenschaften deines Avatars aus, vom Alter an, um die Lebensphase, seinen Geschmack, seine Hobbys usw. zu definieren. In der Hautfarbe haben Sie bis zu 6 verschiedene Farbtöne, drei ähnlich der menschlichen Haut, einen grünen, einen blauen und einen roten. Jede Farbe kann in ihrem gesamten Bereich geändert werden. Mit einer scrollbaren Leiste können Sie den Ton auswählen, der am besten zu Ihnen passt. Außerdem können Sie drei Arten von Stimmen verwenden und den Ton ändern.

Wenn Ihnen das Endergebnis Ihres Charakters wirklich gefallen hat, können Sie mit einem Klon-Button Kopien davon erstellen und Zwillinge erstellen lassen, was in dieser fiktiven Welt sehr viel Spaß macht. In den Persönlichkeitsmerkmalen entscheiden Sie, wie seine Einstellung zu seinem Leben in der Nachbarschaft und in diesem virtuellen sein wird. Neben der Auswahl aller persönlichen Merkmale müssen Sie für ihn auch einen lebenslangen Wunsch auswählen. Diese können kurz- oder langfristig sein, die erste macht die Charaktere während des Spiels glücklich, während die zweite als Leitfaden für ihre gesamte Existenz dient.

Die größte Neuheit und einer der Vorteile von Die Sims 3, die Sie in Ihrer Nachbarschaft finden, im Vergleich zu früheren Raten. Diese Zahl findet in einer offenen und freien Nachbarschaft statt, die sich gleichzeitig mit allen

Mietern ändert, also ist sie in stetiger Wandel. Die Zeit vergeht auf reale Weise und alle Charaktere können gesteuert werden. Hinzu kommt der Kartenmodus, mit dem Sie sich schneller und einfacher in der gesamten Nachbarschaft bewegen können, um bestimmte Sims zu finden.

Download Die Sims 3, Jeder, der in derselben Nachbarschaft lebt, wächst mit der gleichen Geschwindigkeit. Im Optionsmenü können Sie die Wachstumszeit im Allgemeinen stoppen, aber nicht das Wachstum einer Familie oder eines Sims im Besonderen.

Wie in allen Titeln der Franchise müssen Sie sich immer der Bedürfnisse Ihres Protagonisten bewusst sein, diesmal wurden die Bedürfnisse auf 6 Zustände reduziert: Hunger, Blase, Spaß, Hygiene, Energie und Soziales. Wenn Ihr Charakter in Die Sims 3 wächst, wird seine Unabhängigkeit größer, sodass Sie sich seiner nicht so bewusst sein müssen. Auf diese Weise können Sie genießen, was mit mehr Freiheit passiert, und sich nicht so darauf konzentrieren, sich ständig um ihn zu kümmern. Auf diese Weise erhalten Sie mehr Kontrolle über Ihr Leben.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Hoher Anpassungsgrad.- Sie können die Lebensphase des Charakters wählen.- Die Sims sind viel schlauer.- Offene Nachbarschaft.	<ul style="list-style-type: none">- Sie können den Zeitverlauf eines bestimmten Charakters nicht stoppen.- Weniger soziale Möglichkeiten.- Es gibt Gebäude, in denen man nicht sehen kann, was im Inneren vor sich geht.- Personalisierung ist nicht so detailliert.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/TheSims/>

Twitter: <https://twitter.com/thesims3>

Instagram:

Web: <https://www.ea.com/es-es/games/the-sims/the-sims-3>

Play Store:

Apple Store: <http://www.app-store.es/los-sims-3>